

# Colectivos culturales de Ermua protagonizarán la agenda de junio

A los actos se suma una gala lírica organizada por los Amigos de Alfredo Kraus, teatro y el Día de Galicia en Euskadi

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Las numerosas programaciones culturales organizadas por colectivos locales serán las protagonistas del mes de junio en Ermua. Estas comenzarán con las Jornadas Gastronómicas organizadas por la Asociación Lobiano, que se celebrarán del 8 al 13 de junio.

'La noche abierta', que organiza la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, contará con numerosas actividades en la valeda del día 13.

Al día siguiente, el domingo 14 de junio, se podrá disfrutar con los artistas del Concurso de Pintura al aire libre que organiza Mugarte.

La Romería de El Rocío, del Centro Andaluz, volverá otra vez a Ermua con actividades que se celebra-

rán el día 21 en el aparcamiento de Betiondo. Estas se desarrollarán a partir de las 11.00 horas.

El 'San Juan Sua', organizado por Euskal Birusa, será otro de los atractivos del mes de junio, ya que el día 23 se llevarán a cabo diferentes actividades en la plaza en torno a la hoguera de San Juan, a partir de las 22.00 horas.

En esta edición se estrenará en el programa cultural ermuarra el Día de Galicia en Euskadi. Las actividades se desarrollarán el fin de semana del día 26 al 28, en la plaza.

La música también tendrá su espacio durante el mes de junio. En concreto, el día 6 se contará con una gala lírica, con arias y dúos de ópera y zarzuela. Estos correrán a cargo de las sopranos Nora Chena y Leire Gómez Ariztondo y el tenor Aitor Eceiza, acompañados por la pianista Itziar Barredo. Esta gala comenzará a las 20.00 horas, en Lobiano Kultur Gunea. La entrada será libre en este acto organizado por la Asociación de Amigos de Alfredo Kraus.

Por su parte, el alumnado de la Es-

cuela de Música Alboka ofrecerá el día 19 un concierto en el Alboka eguna. Esta función comenzará a las 22.00 horas, en el Ermua Antzokia. Tendrá entrada libre.

En junio también se contará con la función teatral del grupo Banarte 'Guernica 1913'. Se ofrecerá el día 13 a las 20.30 horas en el Antzokia. La entrada costará 10 euros.

La danza también será protagonista de las actividades de junio con los actos organizados para el Txindurri Eguna. Se celebrarán el próximo fin de semana, días 6 y 7 de junio.

Los viernes seguirán siendo elegidos para las actividades infantiles que se organizan en el municipio. Con las tardes del programa Barixakuetan, los días 5, 12, 19 y 26 Antxixiketan ofrecerá juegos infantiles temáticos destinados a la población infantil de la villa. Estas comenzará a las 17.00 horas.

Se expondrán las obras de Mugarte del 1 al 14 y también los trabajos del alumnado de la Escuela de Pintura (del 15 al 28), de 18 a 20 horas.



El automóvil colisionó contra con otro coche. :: A. L.

## Un vehículo sin conductor ocasiona momentos de tensión

:: A. L.

**ERMUA.** Un vehículo que circulaba sin conductor en la céntrica carretera de Sexto Centenario (hacia Kaltxango) generó momentos de verdadero peligro en una de las calles más transitadas tanto por vehículos como por peatones del municipio de Ermua.

Al parecer, el coche, aparcado en la zona más alta de la vía (frente a la frutería La Pera) se deslizó calle abajo, marcha atrás, pasando por uno de los semáforos más transitados de la villa e introduciéndose

se en la acera, circulando allí también calle abajo, entre la valla y la plaza del mercado.

Este recorrido incontrolado concluyó con una colisión con otro vehículo que se encontraba en marcha pero esperando en la zona de salida de la calle Diputación.

Por suerte, no se registró ningún herido, ya que en ese momento, a las 10.10 horas de la mañana, no circulaba ningún peatón por la acera afectada, ni vehículo en dirección contraria por la vía de 4 carriles.



Las actividades organizadas por los comerciantes tendrán continuidad el próximo día 13. :: A. LASUEN

## Acto central de las Jornadas sobre Inmigración en Ermua, mañana

:: A. L.

**ERMUA.** Al igual que en anteriores ediciones, será la Fiesta Intercultural y los actos que se organizarán durante la jornada de mañana los que cierren el programa de sensibilización de esta edición.

La apertura de esta fiesta, a las 11.00 horas en Cardenal Orbe, será

diferente en esta edición, ya que el espectáculo de inauguración correrá a cargo del grupo de teatro de la villa, con la colaboración de Sutegi Antzerkia, Txindurri, Txanpras y el grupo de percusión Jaapo Lygney. A las 11.30 horas comenzarán los juegos infantiles con Antxixiketan y también el taller de percusión. El grupo cubano 'La bandita' ofrecerá un concierto, (13.00) y la comida popular tendrá lugar a partir de las 14.30 horas.

El primer campeonato de lucha senegalesa sustituirá al partido de fútbol de anteriores ediciones (17.00) y actuará Med Ziani & Amazigh Groove Projetc (19.30 horas).

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAIINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

## El Gorbea acogerá la fiesta de los montes bocineros

**BILBAO** — Las Juntas Generales de Bizkaia volverán a abrir vía para la celebración de una jornada deportiva muy especial. El sonido del cuerno con el que antiguamente se anunciaba la convocatoria de las reuniones que se celebraban en Gernika, orientará el 7 de junio, en su ascensión al Gorbea a las personas que se sumen a la duodécima edición del Día de los Montes Bocineros.

El techo de Bizkaia será escenario de esta fiesta después de sucesivas ascensiones, años atrás, a las otras cuatro cumbres bocineras: Ganekogorta, Kolutza, Sollube y Oiz.

La Cámara de Bizkaia, continuando con la tradición iniciada en 2004 con motivo del vigésimo quinto aniversario del restablecimiento de esta institución, organizarán esta jornada en colaboración con cinco clubes de montaña: Balmaseda Mendi Taldea, el bilbaino Gailurra, el lemoarra Ganzabal, el bermeotarra Sollube 707 y el durangarra Alpino Tabira.

La marcha partirá a las 9.00 horas desde Pagomakurre. Los participantes ascenderán a la cima del Gorbea para cumplir fielmente con el tañir de los cuernos a las 12.00 del mediodía. Después junto al refugio de Arraba habrá una pequeña fiesta para los participantes. — **DEIA**

## La biblioteca de Ermua, premiada en Madrid

**BILBAO** — El proyecto *Biblioteca, comunidad de aprendizaje* de la Biblioteca Municipal de Ermua resultó premiado por la feria del libro de Madrid como ejemplo de buenas prácticas en el fomento de la lectura en Bizkaia.

También recibió idéntico galardón el Festival Letras y Fútbol de la Fundación Athletic Club que promueve encuentros, charlas, talleres que presentan el fútbol como un vehículo atractivo para favorecer el acercamiento a la lectura y promueve clubes de lectura en los que participan futbolistas del Athletic Club de Bilbao con aficionados.

Estos premios están auspiciados por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y están dotados con 40.000 euros. Además de los dos referentes vizcainos este año han sido premiadas otras siete entidades del resto del Estado. — **DEIA**

## El callejón de las botxerías



Juan Carlos Ercoreca posa con los premiados en el concurso de escaparates; Ana Mendicuti, Águeda Peña, Arantza Matías, Zulvei Zelaia, Nieves Barrenetxea y Juanan de Wakaluka. Fotos: Jose Mari Martínez

# Final que viste de rojo y blanco los escaparates

Por Sandra Atutxa

**U**NA cabeza de león sobre un vaporoso vestido decorado desde hace semanas el escaparate de la tienda Poupée Chic, del Casco Viejo. **Águeda Peña**, responsable de prensa de la firma de moda joven de la diseñadora **Mercedes de Miguel**, recogió de mano del presidente de Bilbao Dendak, **Juan Carlos Ercoreca**, el primer premio del concurso de escaparates organizado por la plataforma bilbaina. El comercio se ha volcado las últimas semanas para dar color a los escaparates y vestirlos con motivos del Athletic. Organizado por Bilbao Dendak este evento ha contado con el apoyo del Gobierno vasco, de Bilbao Ekintza y de la Cámara de Comercio. Los reconocimientos, doce en total, y los cuatro premios a los comerciantes bilbainos que han participado en el concurso de escaparates Beti Athletic fueron entregados ayer. El segundo galardón fue para el comercio de tejidos, **Rafael Matías**, también ubicado en la zona histórica de la villa. Este establecimiento de toda la vida de Bilbao ha decorado dos escaparates de la tienda; uno, con un balón con los jugadores del Athletic y del Barça y, el otro, con un original vestido con los colores del club bilbaino. **Arantza Matías** y **Zulvei Zelaia** recogieron su premio de la mano de los exjugadores del Athletic **Koldo Aguirre** y **José Mari Argoitia**. El tercero, fue para la decoración de la



Elena del Campo, Eduardo Gaztaka, Julia Diéguez, Ana Berta Campo, Olga Martínez, Itxaso Jubeto, Unai Aizpuru, Sergio Etxebarria, Abel Charcán y José Manuel Argote.



Beatriz Marcos, Jon Zarate, María Loizaga, Joserra Álvarez, Igor Arrien, Enrique Thate y Joserra Taranco.

Administración Ormaechea, ubicada en Bilbao Centro. **Ane Mendicuti** recogió su premio de la mano de **Jon Zarate**, director de Comercio del Gobierno vasco. Por último, el premio especial al escaparate más original, al que 4.000 personas votaron por Internet, fue para la tienda de Wakaluka, establecimiento de productos de surf, situado también en la zona de Bilbao Centro. **Nieves Barrenetxea** recogió su premio de la mano de **Igor Arrien**, de Bilbao Ekintza.

Durante las últimas semanas, los motivos relacionados con el Athletic han asomado a través de los cristales de los establecimientos que se distribuyen por las diferentes zonas de la villa. Más de 200 escaparates y 3.000 participantes se han unido a esta iniciativa organizada por Bilbao Dendak con una gran acogida.

Más de 200 escaparates y 3.000 participantes del sector comercial se han unido a la iniciativa de decorar los escaparates

El concurso ha constituido todo un éxito, tanto por el elevado número de participantes como por el nivel artístico de todos los escaparates. El comercio de Bilbao se ha sumado así a la ola de apoyo al club rojiblanco que desde hace semanas inunda las calles y plazas de la ciudad con motivos rojiblancos. Y ayer, la entrega de premios no fue para menos.

Los responsables de las asociaciones de comerciantes de Bilbao estuvieron en la fiesta en la que los colores protagonistas fueron sin lugar a dudas el rojo y el blanco; un guiño más que el sector del comercio quiso hacer ante la proximidad de la Final de Copa.

Entre los responsables del sector en Bilbao estuvieron **Olga Martínez**, presidenta de Distrito 2; **Abel Charcán**, de Otxarkoaga; la presidenta de la asociación de comerciantes de Txuridinaga, **Itxaso Jubeto**, y su vicepresidente, **José Manuel Argote**; **Ana Berta Campo**, de Zorrotza; **Eduardo Gaztaka**, de Bilbao La Vieja; **Elena del Campo**, de Rekalde; **Sergio Etxebarria**, de Bilbao Centro, y la directora de proyectos, **Olga Zulueta** y **José Mari Amantes**; **Julia Diéguez**, de Deusto y, por último, **Una Aizpuru** y **Jon Aldeiturriaga**, presidente y gerente de la asociación de comerciantes del Casco Viejo.

La pasión en dos colores ha transformado las últimas semanas los comercios de la villa y los ha teñido de los colores de la pasión. La calle Particular Indautxu, donde se ubica la sede de Bilbao Centro también se cubrió ayer de bicolor y el ochote Txipli Txapla, del que es miembro el periodista de Onda Vasca **Xabier Lapitz**, pusieron el toque musical. Al evento tampoco faltaron la gerente de Bilbao Dendak, **Olatz Elgea**, así como **Joserra Álvarez**, de la Cámara de Comercio, el hostelero **Enrique Thate**, **Joserra Taranco**, de Laboral Kutxa, **María Loizaga** y **Beatriz Marcos**, entre otros. ●

DEBA



Korri, Xalto eta Brinko 'Esketx merkeena' lana aurkeztu zuten herrian. :: DV

## Antzerki Astea amaierara iritsiko da astebukaeran azkeneko hiru lanekin

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Bide onean doa Goaz Taldeak aurten martxan jarri duen Antzerki Astea. Egitaraua joan den ostiralean hasi zen kale antzerki batekin eta atzo Korri, Xalto eta Brinko pailazoak Deban izan ziren euren 'Esketx merkeena' aurkezten. Astebukaera honetan beste hiru obra eskeiniko dira eta hauekin ekitaldia bere amaierara iritsiko da.

Txikiak protagonistak izan ziren atzo eta denbora entretenigarria pasa zuten pailazoekin. Dibertigarria izan zen 'Esketx merkeena' lana. Haurrek eta gurasoek arreta handiz jarraitu zuten antzezlan. Lezoko Orrats taldea herrian izango da gaur, 22:30etatik aurrera, euren 'Hariak' obra aurkezteko. Istorio honetan amnesia duen Teresak elkarrekin inongo harremanik ez duten sei lagunek batuko ditu bilera terapeutiko batean. Antzezlan hau Aldats pilotalekuan izango da eta sarrerak bost euroko balioa edukiko du.

Hurrengo obra bihar ikusgai izango da leku eta ordu berean. Donos-



Haur, gazte eta helduek ederki pasa zuten. :: ANDER SALEGI

tiako Txalo taldea etorriko dira oraingo honetan Debara '100 m2' lana eskeintzeko. Komedia honetan «Sara pisu bila dabil eta azkeneko gustukoa lortuko du prezio eta leku onean, baina badu zerbait gaizki datorkiona, bertako jabeak bertan bizi beharko du bere azken egunera arte». Tiketak salgai egongo dira

sei euroren truke.

Durangoko Karrika taldea arduratuko da Antzerki Asteko egitarauari agurra ematen. Honetarako, 'Inungane, sustraiak airean' lana ekarriko du Aldats pilotalekura, 20:00etan. Lan honetan emigratioaren gaia lantzen da. Sarrerak bost euro balio ditu.

EN BREVE

### Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

### Udalekuak

Kolore Anitz Taldeak Udalekuak prestatu ditu. Alde batetik, 2009, 2008 eta 2007. urteetan jaiotako txikiak uztailaren 6tik 17ra edukiko dute aukera; eta 2006 eta 2003 artekoak uztailaren 20tik 30era. Izena emateko epea zabalik dago gaur arte. Ordainketa La Caixa-ko kontuan (2100 4402 740200058116) egin eta umeen izen-abizenak jarri beharko dira. Gero, Zuhatzta Euskara elkartearen (Ifar Kale 12) fitxa entregatu beharko da.

### Cursos de inglés

Kultur Elkartea ha organizado cursos intensivos de inglés para la preparación del First durante el mes de julio. Están dirigidos a los jóvenes que quieran prepararse para la obtención de este título. Serán 50 horas en total, tres horas al día. Los interesados pueden acudir al salón de actos de Kultur Elkartea hoy a las 18.00 horas. El curso sera parcialmente subvencionado por la asociación y el importe dependerá del número de alumnos interesados.

ONDARROA

## El Kresala Eguna se celebra mañana con un programa de actuaciones

Sirve de antesala para la programación que se quiere organizar con motivo del cincuenta aniversario de la entidad

ONDARROA. El grupo de danzas Kresala está organizando los actos del 50 aniversario, pero programa calentar motores previamente con un programa de danzas para este sábado día 30, con la celebración del Kresaola Eguna. Los actos darán comienzo a las 12.30 horas.

Por este motivo, han preparado una serie de ensayos, en los que sus miembros están trabajando a fondo, tanto para la exhibición del sábado como para los propios actos de la efemérides, en el que se invita también a juntarse a los antiguos miembros de esta entidad, que viene realizando un gran trabajo cultural en la localidad, así como al resto de aficionados al danza vasca.

### Comida con bertsolaris

Por este motivo, se invita al resto de vecinos a integrarse en los grupos y participar en los actos. Así mismo se programa una actuación con trikitilaris, con lo que se creará un gran ambiente festivo. De

momento, en los ensayos se preparan bailes tradicionales, así como una rica y extensa variedad de danzas. También se organizará una comida con los bertsolaris Onintza, Enbeita, y Eneko Arrate, que tomarán parte en una actuación. Para participar en esta comida se requiere inscribirse, hoy viernes, en la sede de esta entidad, en la calle Arta Bide, número 23.

Una vez celebrada la comida, proseguirán los bailes por el centro, a partir de las 18.30 horas. Los grupos participantes recorrerán Arta Bide e Itxas Aurre, para volver a la Plaza de Música, en donde se concentrarán los grupos. No obstante, se quiere llevar a cabo una fiesta participativa, en el que todo aquel que lo desee podrá bailar.

Entre las previsiones, están también las de mostrar bailes que no son habituales en el grupo, con lo que el interés es notable para causar una excelente impresión, ante las bodas de oro de la entidad. Todos los años Kresala Elkartea saca a la calle a los alumnos de los cursos que han impartido durante el año; tanto de danzas, la Banda de Música, el grupo de trikitilaris, el grupo de guitarra, el grupo de txistularis, el txalaparta, el coro infantil...

ERMUA

## Campaña informativa de Debegesa sobre el ahorro energético

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Agencia de Desarrollo comarcal Debegesa ha puesto en marcha un programa de sensibilización para el ahorro y la eficiencia energética dirigido a comercios de alimentación, empresas industriales y la ciudadanía en general.

Con el objetivo de ayudar a la ciudadanía a entender la factura eléctrica y ofrecer pautas de ahorro en sus viviendas, se instalarán ventanillas de información en cada uno de los 8 municipios de la comarca. En Ermua se celebrarán los días 5 y 16 de Junio, en Torreta Etxea (Avda. Bizkaia, 15). El horario será de 10.00 a 14.00 horas, y de 16.00 a 19.00 horas.

Además, se realizarán visitas guiadas gratuitas a los centros de energías renovables de la comarca. Este próximo domingo, día 31, se visitará la planta de energía mareomotriz de Mutriku. Todas aquellas personas interesadas en acudir pueden inscribirse a través de la Oficina de Turismo de Mutriku: 943 603 378 (Nerea Lazkano).

Dentro del sector comercio, el programa en una primera fase se centra en el sector de la alimentación (carnicerías, pescaderías, pequeños supermercados...) Para promover el ahorro energético en los comercios, técnicos de Debegesa están realizando visitas a los establecimientos desde hace diez días. Un total de 23 comercios se han adherido al programa. En las visitas se realiza un análisis energético y se ofrece asesoramiento para implantar medidas de ahorro y eficiencia energética.

En una tercera fase, el programa llegará a las empresas industriales, con el objetivo de ofrecer pautas para ahorrar en los sistemas de calefacción, climatización e iluminación. Se realizarán visitas a las empresas participantes y durante el mes de julio, se llevarán a cabo dos sesiones prácticas en Debegesa. 3 de julio, una sesión práctica sobre iluminación y el 17 de julio, sesión práctica sobre calefacción y refrigeración.

Aquellas empresas interesadas en participar deben contactar con Debegesa antes del 19 de junio.